MARTES 22 MAYO 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 48 No. 121 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

EDUCACIÓN TÉCNICA Y PROFESIONAL

Priorizan formación de obreros calificados para el próximo curso

Olga Díaz Ruiz

De cara al curso 2012-2013 está previsto que un número importante de los estudiantes egresados de la enseñanza secundaria básica que se incorporan a la Educación Técnica y Profesional (ETP), lo hagan en especialidades de obrero calificado. "Esto implica nuevas exigencias, como lograr el convencimiento pleno de las familias para que sus hijos formen parte de la fuerza laboral que demanda el país", apuntó Kenelma Carvajal Pérez, viceministra de Educación.

Indicó que es preciso revisar también la manera de organizar el proceso docente-educativo, "porque la preparación de los obreros calificados exige el aprendizaje de las habilidades técnicas del oficio en un corto periodo de tiempo, y por tanto, a estas disciplinas debemos destinar nuestro claustro más preparado, y contar con los medios fundamentales de trabajo para conducir la actividad práctica".

De manera general, durante el Seminario Nacional de Preparación del curso venidero, Carvajal Pérez comentó que la enseñanza se ha propuesto consolidar las transformaciones implementadas. "Estamos enfocados, en primer lugar, en el perfeccionamiento de las aulas anexas que tenemos funcionando en los organismos de la producción y los servicios, y que constituyen una experiencia fortalecida que arroja resultados positivos".

En este sentido, precisó: "Nos falta incidir más en la integración de las entidades productivas con los centros escolares, fortalecer la preparación metodológica de los especialistas que participan en la docencia, así como la calidad de las clases prácticas y del proceso de



formación vocacional y orientación profesional desde las edades tempranas, con énfasis en la secundaria básica, porque ahí se define la continuidad de estudios".

En estos momentos, agregó, está garantizada la cobertura profesoral en nuestras instituciones con el apoyo de más de 4 000 especialistas. "No obstante, estamos acudiendo a nuevas formas para el completamiento de los claustros, con la preparación de más de 500 graduados de la ETP que comenzarán a ejercer como profesores de esta enseñanza en septiembre próximo.

Ministro cubano de Salud llama a colaboración entre países

Roberto Morales Ojeda, titular cubano de Salud Pública. Ilamó a la colaboración entre países en desarrollo durante su intervención en la Quinta Reunión Ministerial del Movimiento de Países No Alineados sobre esta rama.

La Agencia de Información Nacional (AIN) reseña un reporte del sitio web de la Cancillería Cubana donde se destaca que el Ministro intervino en este evento efectuado en el marco de la 65 Asamblea Mundial de la Salud, que sesionará en Ginebra hasta el 25 próximo, convocada bajo el lema Los actuales retos para la salud pública mundial: asegurar la equidad, el financiamiento sostenible y la cobertura universal.

Morales Ojeda expresó que en el actual orden internacional, los países ricos siguen ejerciendo una excesiva influencia en la determinación de la naturaleza y dirección de las relaciones entre los Estados.

Por eso es imposible mostrarse indiferente ante la desigualdad imperante, que provoca injustos desbalances en la distribución global de los recursos empleados en la salud, agregó.

Al complejo panorama de crisis económica, financiera, alimentaria, ambiental, peligros de guerras y catástrofes, se suman el incremento de las enfermedades no transmisibles, el envejecimiento de la población y las desigualdades sanitarias, todo lo cual representa importantes retos para nuestras naciones, añadió.

El enfrentamiento a las enfermedades no transmisibles -afirmórequiere de una estrategia abarcadora para todos, que tenga presente la cultura de los pueblos, así como las posibilidades reales de cada estado miembro, y en la que se incluyan actividades comunitarias y de atención individual, promoción, prevención y el control de enfermedades, bajo programas integrales sustentables.

Asimismo, aseveró que "la batalla por materializar resultados positivos en la salud materno-infantil y particularmente en la mortalidad materna, está aún distante de ser exitosa y quizás no todos los países alcancen sus metas".

Cuba reitera su compromiso a favor de la aplicación de nuevas formas de colaboración entre países en desarrollo y la difusión de experiencias exitosas, así como favorecer la concertación de acuerdos para que las declaraciones que concertemos se conviertan en instrumentos de trabajo para el quehacer diario, concluyó Morales Ojeda.

Revelan envío de submarino nuclear inglés a las Malvinas

islas Malvinas, como advertencia a británico de Defensa. Argentina en el marco de la creciente disputa por ese territorio del Atlántico Sur, reveló The Sun on Sunday.

Según la publicación británica, que tituló su reporte England vs. Argentina... we bring on the sub (Inglaterra vs. Argentina... llevamos al submarino), la nave fue enviada hace pocas horas y cuenta con misiles Tomahawk y torpedos Spearfish.

El submarino fue desplegado en medio de las tensiones entre Londres y Buenos Aires a 30 años del conflicto bélico por la soberanía de las islas Malvinas.

El sumergible se encontraba desde la semana pasada en un puerto de Ciudad del Cabo, en Sudáfrica, desde

LONDRES.—Reino Unido envió el donde partió a las Malvinas, en un opesubmarino nuclear HMS Talent a las rativo secreto ideado por el Ministerio

> "Se hicieron los preparativos finales en Sudáfrica antes del despliegue (del submarino nuclear) al Atlántico Sur", precisó una fuente del Ministerio de Defensa a la publicación británica.

> "El submarino patrullará las aguas de las Falklands (Malvinas) y mantendrá la vigilancia. Para eso se construyó, para proteger los intereses británicos", destacó.

> El HMS Talent, construido para hundir buques de guerra y submarinos, alcanza una velocidad de ruta de 32 nudos y puede sumergirse hasta 305 metros de profundidad.

El anuncio sobre el envío del submarino coincide con el incremento de la tensión entre Reino Unido y Argentina



por la soberanía de las Malvinas, ubicadas en el Atlántico Sur.

Argentina reclama la soberanía de las Malvinas y otras islas australes desde enero de 1833, cuando fueron ocupadas por las tropas británicas que desalojaron a pobladores argentinos. (Notimex)

SISTEMA PENITENCIARIO CUBANO Respeto a la dignidad y al mejoramiento humano

»Página 3

Hoy, *OTAN y G-8*: ¿Qué decidieron los poderosos?



En Estados Unidos acaban de celebrarse las Cumbres del G-8 y de la OTAN. Sobre ambos eventos y sus resultados se hablará hoy, a las 6:30 p.m., en la Mesa Redonda Informativa OTAN y G-8: ¿Qué

decidieron los poderosos? REDONDA

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán este programa y el Canal Educativo lo retransmitirá al final de su emisión del día.